



6 Pièces

270 m²

Réf. 0131

9 950 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité -- Première ligne face à la baie de Saint-Tropez. Un accès direct à la mer depuis chez soi. Le village de Saint-Tropez en toile de fond. Il est difficile d'imaginer un emplacement plus désirable sur le Golfe. Cette propriété, implantée sur Grimaud dans un environnement préservé, offre ce que très peu de biens peuvent promettre : la mer au bout du jardin. Les espaces de vie, généreux et lumineux, s'ouvrent directement sur les terrasses et la piscine face à l'eau. Chaque pièce vit au rythme de la lumière et des reflets de la Méditerranée. L'organisation de la maison permet de ...

Sole agent -- Prime beachfront location overlooking the Bay of Saint-Tropez. Direct access to the sea from your doorstep. The village of Saint-Tropez as a backdrop. It's hard to imagine a more desirable location on the Gulf. This property, located in Grimaud in a protected environment, offers what very few properties can promise: the sea at the end of the garden. The generous and bright living spaces open directly onto the terraces and the swimming pool facing the water. Each room lives to the rhythm of the light and the reflections of the Mediterranean. The layout of the house allows for ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

